

スマイルだより

jcp-osakachuo 発行: 中央区日本共産党後援会
大阪市中央区玉造 1-21-3
TEL 06-6762-6671 fax 06-6763-2716
<https://www.jcp-osakachuo.org/>
mail: icptama1@agate.plala.or.jp



安倍元首相の「国葬」 あなたはどう思いますか？



し、アベノミク
は日本経
済低迷さ
せただけ
やし。教育
基本法改正
(悪)、集団的
自衛権の行使
容認、安保法制



拉致問題もロシアとの北方領土問題も何か進みましたか？

岸田首相は安倍さんのことを8年も首相を務め、国際的にも高い評価を得ている素晴らしい政治家だと褒めたたえているけれど、それはどうかなあ？

国葬に関して政治家の歯切れの悪いエメントばかりが報道される中、日本共産党の志位さんは、早々と国葬はやるべきではない、法的な根拠もない、弔意を国民に押し付け内心の自由を奪うものだ、と私の思い

「国葬?」「うそやろ?」と思いました。



そのうえ、山上容疑者の安倍氏殺害に至る背景が「統一協会」。容疑者は反社会的カルト集団「統一協会」の悲惨な被害者だった。さらに安倍氏と「統一協会」とのどす黒い結びつきが分かってきた。そんな安倍氏を私たちの税金で「国葬」することにみなさん、賛成しますか？私は反対です。

森ノ宮 楠田るみ

私たちちはあきらめません！ カジノ誘致白紙撤回を！

元町一夢洲へのカジノ説明の賛同で
を問う住民投票条例制定直接請求
は、7月29日に開かれた臨時議会で
21万人もの府民の声を、わずか数時
間で維新の会と公明党の反対で否決
されました。

編集の会・吉林矢
事自らは「究極の民
主主義」と称して「大
阪都」構想の是非を
問う住民投票を2度も
実施しながら、「カ
ジノの是非を決める
住民投票」については
は「議会での十分な
議論を経て議決され
ている」と否定する
のは、一枚舌以外の
何物でもありません。
たたかいで舞台は
國へと移ります。



「住民投票を求める会」の直接請求署名を府知事へ提出(7/2)

校に向いて「国は説くす
るな!」の要請署名を
40万筆集めることを
めざします。国会への
要請行動や議員への働
きかけを強めます。

声紹介

選挙の結果は残念でした
が、私は学ぶことが多かつ
たです。

コータローさんの演説は
「正直さ」と「本気度」を感じ
て胸にずしんと伝わりました。
LINEで調べて、演説を聞
きに回りました。すると若者が
沢山コータローさんの周りにい
るではありませんか!!準備をし
たり、ビラ配りしたり、感動し
ました。元気が出て、また行くと、
若者の話をじっくり聴き丁寧に
答える真摯な姿のコータローさ
んを見つけ、なるほどこれが共
産党なんだといーんときました。
演説を聞きに行くことしか出来
ないです。(高津在住 T・Kさん)

《参議院選挙の結果について》

先の参議院選挙では辰巳コータロー氏を国会に送ることが出来ませんでした。共産党への逆風が（野党共闘・ウクライナ戦争）が吹き荒れ比例で2議席減の結果となりました。スマイル読者の皆様、今後ともご支援お願いします。

私の作品 **川柳** No.85

**勝手にするな
国葬は
皆に聞け**

作者 玉造 前川 善之さん

法律相談

9月21日(水)
じかん 18時30分
相談ご希望の方は、事前にご予約をお願いします
☎(06) 6762-1191
担当 丸岡ひろし

囲碁・将棋カフェ
9月21日(水)
14時～16時

映画を
観てきました

映画「100年と希望」

日本共産党を希望に描いた「百年と希望」。もっとも身近で最も遠い日本共産党の今とこれからを衆議院選挙や都議選挙をたたかった池内さおり候補、池川友一議員の活動などを紹介、若手の党员とボランティアの活動も丁寧に描かれています。西原孝至監督が、100年を迎えた日本共産党を希望につなげつくられた映画です。

西嶌道子さん



竹内よしのり

「赤旗読みます」配信♪
by YouTube



ご存じですか。毎日曜日、朝8時30分より、「しんぶん赤旗・日曜版を読もう」のライブ配信。気づかなかった記事、読んでみたくなる日曜版の紹介です。ぜひチャンネル登録を！

竹内よしのり 衆議院大阪一区国政対策委員長

お役立ち情報 (No.29)

特別障害者手当・・・障害者手帳なくても、要介護4・5でも可能性

社会保険労務士 森 哲郎さん

重度の認知症、要介護4・5の認定を受けている方、重度障害者の方は、月額27,300円の手当を受け取れる可能性があります。経済的負担が大きい介護生活をされている方に知りたい制度です。

■五つの認定基準～下記の障害の一つでもその程度が重ければ対象となります。

- ①肢体不自由の障害。「日常生活動作評価表」が10点以上であること。
- ②精神障害・・・精神障害には「高度の認知障害」、認知症も含まれます。「日常生活能力判定表」が14点以上であること。
- ③重複障害、④三重障害、⑤臓器などの疾患、があります。

■手続きは？

特別障害者手当を受け取るには、区役所への申請が必要です。申請には医師の診断書が必要です。
(注)自宅のほか、グループホーム、ショートステイ、有料老人ホーム、サービス付き高齢者住宅の人も対象です。入院や老人保健施設、介護療養型医療施設に入所している方も、3ヶ月以内なら対象です。特別養護老人ホームの入所者は対象外です。

問い合わせは中央区役所保健福祉課 (6267-9857)

靈感商法・反社会的団体「勝共連合」(統一教会)との裁判闘争(辻事件)に学ぼう――

「傷害事件」をでっちあげられ、これに警察、検察が加担をしたことで裁判



安倍元首相銃撃事件で再び「統一協会」の名前を聞くことになります。とても驚いています。私の夫、辻邦男は1979年、黒田革新府政3期目をめざす知事選挙の際に、東区大宝寺町(現、中央区)で仲間と一緒に活動中でした。そこで「勝共連合」(統一協会)の一員から全く身に覚えのない「傷害事件」をでっちあげられ、これに警察、検察が加担をしました。裁判になりました。

支援団体は、この事

件が謀略集団を利用した妨害、「政治弾圧事件」だとして、11名の弁護団を先頭に10年間の闘いで完全無罪判決を勝ち取りました。その当時から私達は、「統一協会」を靈感商法の反社会的団体だと市民宣伝も行っていました。「協会」と政治家のつながりも指摘されていきましたが、表に出ることはありませんでした。あれから43年。突然こんな形で「統一協会」の実態が白日のもとに晒されました。これまで、政治家との癒着が次々と暴露されていました。これが機会に政治との繋がりも徹底的に解明し、謀略集団との癒着をきっぱり、断ち切って欲しいと願わずにいら

辻
日出子

第12回 からほりピースフェスタ開催

8月6日広島原爆投下の日、今年も朝8時妙徳寺で平和の鐘撞から始まりました。コロナ禍の中、密にならないイベントはできませんでしたが、妙徳寺や空堀商店街でのウクライナ戦争写真展や核兵器禁寺で平和の鐘撞から始まることになりました。コロナ禍の中、密にならないイベントはできませんでしたが、妙徳寺や空堀商店街でのウクライナ戦争写真展や核兵器禁寺で平和の鐘撞から始まることになりました。コロナ禍の中、密にな



妙徳寺で平和の鐘撞



ていますが、二度と戦争をしないと世界に誓った憲法9条を広げてこそ平和が築かれる組みたいと思います。

妙徳寺や空堀商店街での、ウクライナ戦争写真展や、核兵器禁止条約賛同署名行動